



OPERATIVO EN HONG KONG

Segalmex se deslinda por decomiso de metanfetamina

POR ERÉNDIRA ESPINOSA

Luego de que autoridades de Hong Kong incautaron 1.1 toneladas de metanfetaminas procedentes de México y empacadas en costales con el logotipo de Segalmex, el organismo se deslindó del mal uso de sus siglas.

Leonel Cota Montaña, titular de Seguridad Alimentaria Mexicana, aclaró que no exportan productos a ningún país.

"Se realizarán las denuncias penales ante las autoridades correspondientes, por los hechos que pudieran ser



Foto: Especial

La droga viajó oculta en costales que contenían conchas marinas y tenían impreso el logo y siglas de Seguridad Alimentaria Mexicana.

constitutivos de uno o varios delitos, contra quien o quienes resulten responsables por el mal uso del nombre y logotipos de Segalmex", indicó en un comunicado.

La droga, con valor de 81.8 millones de dólares, fue incautada por parte del Departamento de Aduanas

e Impuestos Especiales de Hong Kong el 26 de octubre, pero fue ayer que se hizo pública. Eran 600 bolsas rellenas de conchas de caracol y que aparentaban contener maíz y frijol, en un intento de hacerlas pasar inadvertidas ante las autoridades.

PRIMERA | PÁGINA 12



La droga estaba camuflada en conchas de caracol cubiertas de cera y pintura.

Foto: Especial

**CARGAMENTO EN HONG KONG**

Incautan droga con el logotipo de Segalmex

EL ORGANISMO se deslindó de los costales de conchas y afirmó que procederá penalmente

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

Autoridades de Hong Kong decomisaron más de una tonelada de metanfetamina procedente de México en costales que llevaban el logotipo de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), acompañado de la leyenda "Gobierno de México" y el escudo nacional.

De acuerdo con el Departamento de Aduanas e Impuestos Especiales, el decomiso se realizó luego de inspeccionar un contenedor con más de 600 costales con conchas falsas y auténticas, que llegó a Hong Kong el 26 de octubre. Añadió que fueron detenidas cuatro personas, como presuntas responsables.



Oficial hongkonés custodia el millonario decomiso.

80

MDD

es el valor aproximado en el mercado ilícito de la metanfetamina incautada en Hong Kong.

Leonel Cota Montaña, titular de Segalmex, deslindó al organismo del mal uso a las siglas Segalmex.

"Segalmex no realiza exportación de productos a

ningún país, por lo que nos deslindamos de cualquier mal uso que se haga de las siglas Segalmex en otros países", señala un comunicado que compartió Cota Montaña en redes sociales.

De acuerdo con el documento "se realizarán las denuncias penales ante las autoridades correspondientes, por los hechos que pudieran ser constitutivos de uno o varios delitos".

En conferencia, el superintendente Ip Kwok-leung, jefe del grupo de investigación de drogas en las aduanas de Hong Kong, detalló que el total de la droga asegurada fue de 1.1 toneladas, la cual tiene un valor aproximado en el mercado ilícito de 80 millones de dólares.

"La droga estaba camuflada en conchas de caracol recubiertas de cera y pintura. Cada pieza pesaba alrededor de un kilo, y cada bolsa contenía unas 10 piezas de sustancia ilegal", declaró el superintendente.

— Con información de
Erendra Espinosa